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台灣台灣台灣台灣設計設計設計設計聯盟聯盟聯盟聯盟第第第第 1屆屆屆屆第第第第 5次理事次理事次理事次理事、、、、監事監事監事監事 

聯席會議紀錄聯席會議紀錄聯席會議紀錄聯席會議紀錄 

一一一一、、、、時時時時    間間間間：：：：98年 9月 21日（星期一）下午 13時 30分 

二二二二、、、、地地地地    點點點點：：：：台灣創意設計中心 A05會議室 

              （臺北市南港區園區街 3-1號 G棟 3樓） 

三三三三、、、、出席人員出席人員出席人員出席人員：：：：姚政仲副理事長、楊勝雄副理事長、黃振銘理事、 

              林鑫保理事、黃瀅權理事、郭介誠常務監事、 

              張文信監事、林磐聳會員代表 

四四四四、、、、請假請假請假請假人員人員人員人員：：：：梁又照副理事長、胡佑宗理事、林宏澤監事 

五五五五、、、、列席人員列席人員列席人員列席人員：：：：李金玲秘書長、葉人慈執行祕書 

六六六六、、、、主主主主    席席席席：：：：張光民 理事長 

    記記記記    錄錄錄錄：：：：葉人慈 執行祕書 

七七七七、、、、主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞：：：：（略） 

八八八八、、、、報告事項報告事項報告事項報告事項：：：： 

案由一：提報本聯盟第1屆第4次理、監事聯席會議紀錄暨決議事項

執行情形，敬請 核備。 

說  明：請參閱原議程。 

決  議：經出席 9位理事及監事同意准予備查。 

 

案由二：提報 2011臺北世界設計大會進度報告，敬請 核備。 

說  明：請參閱原議程。 

姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長：：：： 

1. 由於牽涉到各社團會員預算編列，請台灣創意設計中

心(以下簡稱 TDC)儘早提供國際設計博覽會徵展簡

章，並於博覽會中之國際組織區及國家城市區多作推

廣。 

2. 關於 IDA Congress Keynote Speaker，建議邀請國際級



 2 

之名人。 

林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表：：：： 

建議 TDC提供三大展館之空間規劃予各協會參考應用。 

張光民理事長張光民理事長張光民理事長張光民理事長：：：： 

TDC 將利用本年度國際三大設計組織之年會積極宣傳

2011臺北世界大會與國際設計博覽會。 

黃振銘黃振銘黃振銘黃振銘理事理事理事理事：：：： 

目前在國際設計博覽會之國際組織區、國家城市區部

分，已有企業表達參展意願，故較不須擔心徵展問題，

應將重點放在展出之品質控管。 

決  議：經出席 9位理事及監事同意准予備查。 

 

案由三：提報2011臺北世界設計大會國際顧問之推薦遴選實施規劃

(草案)，敬請 核備。 

說  明：請參閱原議程。 

姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長：：：： 

1. 三大領域應共同研擬遴選準則以凝聚共識，同時建議

將該推薦人選與國際設計組織之區域關係列入考量。 

2. 建議本遴選準則放寬到曾擔任國際社團組織理事以

上之職務即可，別侷限於前任、現任與下任理事長。 

林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事：：：： 

國際顧問應能擔任 TDC與 IDA理事間之潤滑劑，協助雙

方協調 2011臺北世界設計大會各項工作。 

林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表：：：： 

就平面設計領域來看，將會從曾擔任 Icograda 理事以上

之職務且參與 IDA籌備之會長中篩選，並建議 TDC於遴

選顧問時考量區域平衡。 

決  議：經出席 9位理事及監事同意准予備查。 
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案由四：提報本聯盟參加第7屆台灣設計博覽會之相關活動時程規

劃(草案)，敬請 核備。 

說  明：請參閱原議程。 

決  議：經出席 9位理事及監事同意准予備查。 

 

九九九九、、、、討論事項討論事項討論事項討論事項：：：： 

案由一：提報 2011 臺北世界設計大會以及設計年之視覺識別形象

系統設計與其應用規劃，敬請 核議。 

說  明：請參閱原議程。 

林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事：：：： 

建議本應用規劃亦須考量 logo與中文之結合。 

姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長姚政仲副理事長：：：： 

1. 建議大會 T-shirt可加強設計感，提高購買意願，並建

議 TDC儘早規劃 2011相關商品設計，如水杯、鉛筆

等。 

2. 2011臺北世界設計大會海報第 1款的傳遞訊息眾多，

惟僅有年代的呈現較為清楚；第 2款海報中 IDA Taipei

的呈現較不明顯；第 3款海報的視覺呈現雖明顯惟似

乎與大會主題交鋒之關聯性較薄弱。 

3. 縮小版的 2011 大會 Logo 結構近似於統一企業之

Logo，還請多留意。 

4. 建議加強或儘早展開一般民眾對於 2011 世界設計大

會之宣導。 

林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表：：：： 

在印刷上建議考慮成本與生態環保因素、背景部分盡量

別影響主視覺的呈現，且建議 2011視覺識別形象系統及

其應用可與大會主題演講議題相呼應，並請知本形象設

計公司製作 2011 logo之主視覺海報。 
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郭介誠常務監事郭介誠常務監事郭介誠常務監事郭介誠常務監事：：：： 

1. 建議 Logo部分可與漢字結合，彰顯中華文化，惟 Logo

有黑白、彩色兩版，易使民眾有落差、誤解，亦建議

從材質著手，彰顯台灣的設計實力與環保訴求。 

2. 民眾易將 2011宣傳海報與 2011視覺系統混淆，建議

說明其關聯性。 

決  議：將卓參出席之 9位理事及監事意見後修正。 

 

案由二：提報本聯盟各協會會員參與 2011 臺北世界設計大會之工

作項目規劃(草案)，敬請 核議。  

說  明：請參閱原議程。 

張光民張光民張光民張光民理事長理事長理事長理事長：：：： 

1. 經濟部工業局與北市府文化局皆願意編列預算以支

持室內設計雙年展活動，至於內政部目前則仍在協

商。 

2. 有關 2011室內、工業、平面設計大展於國際設計博覽

會之規劃，還請各協會協助研擬規劃。 

3. 由於各協會較了解該領域活動，請各協會提供自行辦

理之活動時程，以進一步思考是否應納入 2011相關串

聯活動。 

姚政仲老師姚政仲老師姚政仲老師姚政仲老師：：：： 

建議由 TDC與各設計領域專家成立小型委員會共同研擬

策略及準則，再與政府單位協商，且提供實質與非實質

誘因鼓勵各位協會及設計師參與。 

林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表林磐聳會員代表：：：： 

1. 2010年國際間在平面設計領域將於布魯諾、華沙、墨

西哥(10 月)等地舉辦雙年展，建議藉此機會宣傳

2011。TDC可先研擬宣傳策略，確定將參與哪些展會
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後，平面設計領域各協會將協助辦理。 

2. 由於各協會立場不同，建議 TDC先共同研擬 IDA 必

要活動，再依各協會意見進行調整。 

3. 建議由本聯盟理事長對各社團會員之理監事辦理

2011臺北世界設計大會說明會，再請各會員研擬規劃

策略。 

林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事林鑫保理事：：：： 

1. 2010年TDC將主動前往 4個國家推廣台灣設計並宣傳

2011，目前已規劃至比利時、日本辦理，還請各設計

領域專家建議宣傳地點。 

2. 由於明年度計畫須於本年 11月前提報，請各協會盡快

提供相關規劃建議。 

郭介誠常務監事郭介誠常務監事郭介誠常務監事郭介誠常務監事：：：： 

1. 於辦理 2011臺北世界設計大會的同時，亦應思量 2011

年以後台灣設計界的走向與布局，並進一步利用 2011

的相關活動引領之。 

2. 2010 年可優先試辦一些小型活動為 2011 年世界設計

大會暖身與加分。 

決  議： 

1. 將 TDC 每月呈報工業局之 2011 進度報告寄給各協會

代表 1份，使各協會更了解 2011相關進度。 

2. 其餘經出席 9位理事及監事同意准予備查。 

十十十十、、、、臨時動議臨時動議臨時動議臨時動議：：：：無 

十一十一十一十一、、、、散會散會散會散會：：：：下午 16時 15分。 


